

## INSTRUCTIONS D'UTILISATION

Bienvenue dans le monde de la chaleur et du confort avec votre nouveau vêtement chauffant Horalpes. Ce guide vous expliquera comment utiliser efficacement votre vêtement chauffant pour profiter pleinement de ses fonctionnalités. Veuillez lire attentivement ces instructions d'utilisations avant de démarrer l'utilisation de votre vêtement.



### Contenu de la livraison

Avant de commencer, assurez-vous d'avoir tous les éléments suivants dans la boîte :

- Le vêtement chauffant
- La batterie rechargeable \*
- Le chargeur de batterie
- La notice d'utilisation



### Installation de la Batterie

1. Localisez la poche dédiée à la batterie à l'intérieur du vêtement chauffant.
2. Insérez la batterie dans la poche, en veillant à bien aligner les connecteurs.
3. Fixez la batterie dans la poche de manière à ce qu'elle soit bien en place, mais ne soit pas comprimée.



### Port du Vêtement Chauffant

1. Enfilez votre vêtement chauffant comme n'importe quel autre vêtement.
2. Assurez-vous que les zones chauffantes sont bien en contact avec votre corps pour une efficacité maximale.
3. Réglez la température selon votre confort.



### Sécurité

- Ne laissez pas la batterie en charge pendant de longues périodes sans surveillance.
- Évitez d'exposer le vêtement chauffant à des conditions humides ou à l'eau.
- Éteignez le vêtement chauffant lorsque vous ne l'utilisez pas pour économiser la batterie.

Votre vêtement chauffant est désormais prêt à vous fournir chaleur et confort lors des journées froides. Profitez-en en toute sécurité et n'hésitez pas à consulter le service client en cas de questions ou de problèmes.

**Remarque :** Respectez toujours les consignes de sécurité et d'entretien fournies ci-dessous pour garantir le bon fonctionnement de votre vêtement chauffant et votre sécurité.

\* La batterie rechargeable est à commander en choisissant l'option « avec batterie » lors de l'achat.



### Chargement de la Batterie

1. Branchez le chargeur de batterie dans une prise électrique standard.
2. Connectez le câble de chargeur à la batterie rechargeable fournie.
3. Insérez l'autre extrémité du câble de chargeur dans le port de charge situé sur la batterie.
4. Laissez la batterie se charger complètement. Le temps de charge initial peut varier, mais cela prend généralement entre 2 et 5 heures.



### Activation du Vêtement Chauffant

1. Appuyez et maintenez enfoncé le bouton d'alimentation situé sur la veste pendant quelques secondes jusqu'à ce que les voyants LED s'allument. Cela signifie que le vêtement chauffant est en marche.
2. Vous pouvez régler la température en utilisant ce bouton d'allumage. Généralement, il y aura plusieurs niveaux de chaleur disponibles. Appuyez sur le bouton pour augmenter ou diminuer la chaleur selon vos préférences. Voir indication dans le vêtement pour les différents niveaux disponibles



### Entretien

1. Éteignez le vêtement chauffant en appuyant sur le bouton d'alimentation pendant quelques secondes.
2. Retirez la batterie du vêtement avant de le laver.
3. Suivez les instructions d'entretien fournies avec le vêtement pour le laver en toute sécurité.
4. Rechargez la batterie avant de réutiliser le vêtement.



## HEATHING JACKET INSTRUCTIONS FOR USE

Welcome to the world of warmth and comfort with your new Horalpes heated garment. This guide will show you how to use your heated garment effectively to get the most out of its features. Please read these instructions carefully before using your garment.



### Delivery contents

Before you start, make sure you have all the following items in the box:

- The heating garment
- Rechargeable battery\*
- Battery charger
- Instructions for use



### Battery installation

1. Locate the battery pocket inside the heated garment.
2. Insert the battery into the pocket, making sure that the connectors are aligned.
3. Secure the battery in the pocket so that it is firmly in place but not compressed.



### Wearing the heated clothing

1. Put on your heating garment as you would any other garment.
2. Make sure the heating zones are in contact with your body for maximum effectiveness.
3. Adjust the temperature to suit your comfort level.



### Security

- Do not leave the battery charging for long periods without supervision.
- Avoid exposing the heated garment to damp conditions or water.
- Switch off the heating garment when not in use to save the battery.

Your heated garment is now ready to provide you with warmth and comfort on cold days. Enjoy it in complete safety, and don't hesitate to contact customer service if you have any questions or problems.

**Note:** Always follow the safety and maintenance instructions below to ensure that your heated garment works properly and that you are kept safe.

\* The rechargeable battery must be ordered by selecting the "with battery" option at the time of purchase.



### How Charge the Battery

1. Plug the battery charger into a standard electrical socket.
2. Connect the charger cable to the rechargeable battery supplied.
3. Insert the other end of the charger cable into the charging port on the battery.
4. Allow the battery to charge fully. The initial charging time may vary, but generally takes between 2 and 5 hours.



### Activating the Heat Garment

1. Press and hold the power button on the jacket for a few seconds until the LED lights up. This means that the heated garment is on.
2. You can adjust the temperature using this power button. Generally, there will be several heat levels available. Press the button to increase or decrease the heat according to your preference. See the indication on the garment for the different levels available.



### Maintenance

1. Switch off the heated garment by pressing the power button for a few seconds.
2. Remove the battery from the garment before washing.
3. Follow the care instructions supplied with the garment to wash it safely.
4. Recharge the battery before reusing the garment.

